

Juristin hängt sie alle ab

Tinka Uphoff gewinnt Lauf durch Frankfurts Innenstadt



Foto: Privat

Sie war die schnellste Frau beim diesjährigen J.P. Morgan Corporate Challenge: Tinka Uphoff, wissenschaftliche Mitarbeiterin im Fachbereich Rechtswissenschaften der Goethe-Uni, benötigte für die 5,6 Kilometer lange Strecke durch Frankfurts Innenstadt etwas mehr als 19 Minuten. Für die Goethe-Universität hatten 159 Läuferinnen und Läufer die Lafschuhe geschnürt und ein orangefarbenes Shirt mit dem Slogan „Wissen bewegt“ übergestreift. Insgesamt waren 68.709 Läuferinnen und Läufer aus 2.782 Unternehmen und 467 Städten beim weltweit größten Firmenlauf an den Start gegangen. *UR*